

How to Approach a Dream Gently
Meisterschüler_innen der HBK Braunschweig

26.10. – 17.11.2024

Kunstverein
Braunschweig



Lessingplatz 12
38100 Braunschweig
Tel. 0531 49556
kunstvereinbraunschweig.de

How to Approach a Dream Gently

Meisterschüler_innen der HBK Braunschweig

26.10. – 17.11.2024

Der Kunstverein Braunschweig freut sich, die Arbeiten der Meisterschüler_innen der Hochschule für Bildende Künste Braunschweig (HBK) zu präsentieren. Bereits zum sechsten Mal stellt der Kunstverein seine gesamten Räumlichkeiten zur Verfügung, um die Qualität und Vielfalt künstlerischer Produktion abzubilden. Dabei reicht die mediale Bandbreite der 20 internationalen Künstler_innen, die in der Ausstellung vertreten sind, von Malerei über Fotografie bis zu Video und Installation. Der Titel *How to Approach a Dream Gently* erzählt von Gedanken und Gefühlen, die im Alltag oft keinen Raum finden, und von Träumen als Erinnerungen, die manchmal auch ungebeten sein können. Träume sind wie Wesen, die sich sanft berühren und einfangen lassen und in uns das Verlangen wecken, ihnen näherzukommen und sie zu begreifen. Doch am Ende verbleibt ihre schärfste Kontur doch flüchtig.

Zur Eröffnung sprechen:

Jens Nowak (Vorsitzender Kunstverein Braunschweig),
Prof. Dr. Ana Dimke (Präsidentin HBK Braunschweig),
Cathrin Mayer (Direktorin),
Monja Remmers (Kuratorin)

MEISTERSCHÜLER_INNEN:

Alwine Baresch
Franca Behrmann
Béla Avi Beinhold
Jan-Hendrik Brinkmann
Juraj Černák
Rita de Matos
Fabien Diffé
Sam Evans
Nozomi Hasegawa
Romina Herrera
Yoo Kim
Frederic Klamt
Luis Kürschner
Gerald Meilicke
Jonas Monib
Borys Mysakovych
Oskar Schroeder
Marita Speen
Carla Sternberg
Jakob Zimmermann

The Kunstverein Braunschweig is pleased to present the works of this year's Meisterschüler_innen of the Hochschule für Bildende Künste Braunschweig (HBK). Already for the sixth time, the Kunstverein makes its entire premises available to showcase the quality and diversity of artistic production. The media spectrum of the 20 international artists represented in the exhibition ranges from painting and photography to video and installation.

The title *How to Approach a Dream Gently* tells of thoughts and feelings that often find no space in everyday life, and of dreams as memories that can sometimes be uninvited. Dreams are like creatures that can be gently touched and captured, awakening in us the desire to get closer to them and understand them. But in the end, their sharpest contours remain fleeting.

Speakers at the opening:

Jens Nowak (Chairman Kunstverein Braunschweig),
Prof. Dr. Ana Dimke (President HBK Braunschweig),
Cathrin Mayer (Director),
Monja Remmers (Curator)

Eröffnung / Opening

Freitag, 25.10.2024, 19 Uhr

Friday, October 25, 2024, 7 pm

In Kooperation mit / in cooperation with

Braunschweig University of Art
Hochschule für Bildende Künste Braunschweig